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Au moment où le suspense
plane toujours, par rapport à la
reprise de la compétition offi-
cielle, car il s’avère que cela de-
vrait se faire le 10 novembre
prochain. Les Rouge et Noir
poursuivent leur préparation,
sous la houlette de leur entrai-
neur, Juan Carlos Garrido, au
stade Omar Hamadi de Bolo-
ghine. Tout en évitant de pro-
grammer des matchs amicaux,
le nouveau coach usmiste tient
à passer au crible le groupe qu’il
a sous la main, avant de tracer
ses plans. Dans ce sens, le tra-
vail bat son plein, sur la pelouse
du stade de Saint-Eugène, où
les Chita et compagnie font des
pieds et des mains pour
convaincre leur entraineur, afin
de faire partie de ses calculs. Or,
il semble que Garrido aurait
constaté des lacunes, dont il
tient à les corriger, en cette pé-
riode précise, pour avoir un
groupe plus en forme, et surtout
plus percutant, une fois que la
compétition officielle sera de re-
tour.

LE COACH MET L’ACCENT
SUR L’ASPECT PHYSIQUE
Dès son arrivée à la tête de la
barre technique usmiste, l’en-
traineur Garrido a constaté que
le volet physique faisait défaut
aux Rouge et Noir. Cela reste lié
au fait que la préparation esti-
vale fut perturbée la program-
mation de la finale de la super
coupe d’Afrique. Car comme
tout le monde le sait, les us-
mistes n’ont pas eu beaucoup
de temps pour se reposer, après
avoir bouclé la saison sportive,
la mi-juillet. Et la préparation
estivale d’un mois et demi n’a
pas été suffisante, et le résultat
par de lui-même. Un bon nom-
bre de joueur sont encore loin
de leur meilleur niveau phy-
sique, notamment ceux qui ont
pris part à la majorité des
matchs de la saison écoulée.
Dans ce sens, le staff technique
a confié le groupe au prépara-
teur physique, Kamel Boudje-
nane, pour le remettre sur pied,
dans les plus brefs délais.

LE TECHNICO-TACTIQUE,
L’AUTRE CHANTIER DE GAR-
RIDO
Quant aux aspects technico-
tactique ils sont pris en charge
par  l’entraineur Juan Carlos
Garrido. Bien que ce dernier ait
confirmé qu’il disposait de
joueurs très talentueux, et d’un
potentiel très intéressant. Mais
il tient à tirer profit de cette
trêve forcée, pour tirer ses
joueurs vers le haut, et les habi-
tuer à son système technique.
Car en disposant d’un groupe
talentueux, le technicien espa-
gnol veut former une équipe qui
crachera le feu, surtout en
coupe de la confédération afri-
caine, qui va reprendre la fin du
mois en cours.
Youcef R.

Fadjr……………………….05h36
Dohr……………………….12h33
Asr………………………....15h37
Maghreb…………………..18h05
Icha………………………..19h24

Alors que la reprise serait prévue pour le 10 novembre

La préparation passe 
à la vitesse supérieure

jsk

usma

mco

Les matches
amicaux pour
atteindre le
meilleur niveau

En l’absence de Chirani 
pour cause de blessure

Une aubaine
pour Lamara ?

La reprise est fixe 
pour le 10 Novembre 

Un mini-stage
pour meubler
la trêve 

usmh
Ne donnant aucun signe
concernant

son onze 
de départ
Charef attise 
la concurrence

PRENANT LA DÉCISION DE BOYCOTTER L’ENTRAÎNEMENT

Zerkanefait pression
sur Hadj Redjem pour
résilier son bail

EN L’ABSENCE DE CHIRANI POUR CAUSE DE BLESSURE

Une aubaine pour Lamara ?
Suite à la blessure de Juba Chirani, qui sera
indisponible durant un mois. La concurrence
sur le côté gauche de la défense est relan-
cée, et ce serait peut-être une aubaine pour
Nabil Lamara, qui reste le mieux placé pour
réoccuper ce poste, après un début de sai-
son raté. En effet, tout le monde s’accorde à
dire que Lamara n’a pas bien débuté avec sa
nouvelle équipe, et le fait qu’il ait fait l’objet
de nombreuses critiques, cela confirme tout.
Toutefois, après avoir été relégué sur le banc
des remplaçants, Lamara a eu plus de
temps pour redoubler d’efforts, afin de re-
gagner sa place dans le onze usmiste. D’ail-
leurs, il tient à tirer profit de cette trêve,
ainsi que l’absence de Chirani, pour redeve-
nir titulaire, et ce, dès la reprise de la com-
pétition officielle, dans les semaines à venir.

BERKAT COMPTE AUSSI SAISIR SA
CHANCE À GAUCHE

En plus de Nabil Lamara, le staff technique
usmpiste dispose d’une autre carte à
gauche. Il s’agit du jeune Oussama Berkat,
dont sa polyvalence lui permet d’évoluer sur
les flancs droit et gauche. Il faut dire que
Berkat reste sur une très bonne prestation,
face à l’USM Khenchela, où il a sorti le grand
jeu. Mais avec le retour de Saâdi Redouani,
ce dernier est bien parti pour récupérer sa
place sur le côté droit de la défense usmiste.
Quant à Oussama Berkat, il pourrait concur-
rencer Nabil Lamara, et postuler pour une
place sur le côté gauche de la défense, sur-
tout qu’il affiche une belle forme en ce mo-
ment. Or, le dernier reviendra au coach Juan
Carlos Garrido, qui préfère prendre tout son
temps, avant de trancher par rapport aux
éléments qui seront alignés sur les couloirs,
ce qui laisse la concurrence ouverte, et
toutes les probabilités seront possibles.

Y R.

Zougrana : «Mon rêve serait de
disputer la CAN qui se jouera
chez-moi en Côte d’Ivoire»

Le Doyen reprendra
le 10 novembre 
le championnat
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APRÈS AVOIR RENCONTRÉ LES PRÉSIDENTS DES LIGUES DE L'OUEST
ET DU SUD-OUEST

Walid Sadi rencontrera ce
jeudi ceux d'Annaba,
Constantine et Batna

L
e Président de la Fédération algérienne de football,
Walid Sadi s'est réuni au Centre technique national
(CTN) de Sidi Moussa, avec les présidents des Ligues
de football des wilayas relevant des régions de Bé-
char, Oran et Saida, dans le cadre des rencontres de
coordination et de concertation avec les acteurs du

football, a indiqué l'instance fédérale sur son site officiel. "L’op-
portunité de cette rencontre a permis aux présidents des ligues
de Saïda, Mostaganem, Tissemsilt, El-Bayadh, Naama, Adrar, Tia-
ret, Tlemcen, Aïn Temouchent, Mascara, Relizane, Sidi Bel-Abbes,
Béchar et Oran d’exposer la situation de l’activité footballistique
au niveau de leurs wilayas respectives", a indiqué le communiqué
de la FAF.

LES DISCUSSIONS SE TERMINERONT LUNDI PROCHAIN
AVEC LES PRÉSIDENTS DES LIGUES 

D’ALGER, BLIDA ET OUARGLA
L'occasion a été saisie par le président de la FAF pour encourager
les efforts consentis par les ligues et a donné des orientations
pour faciliter l’engagement des clubs, de même qu’il a incité les
présidents de ces mêmes ligues à participer dans les différentes
commissions créées par la fédération, de faire davantage d’ef-
forts en matière de communication avec leurs membres affiliés et

d’améliorer constamment le niveau de gestion de leurs struc-
tures. Selon le calendrier dévoilé, il y a cinq jours par la FAF, le
président de l'instance fédérale enchainera, ce jeudi, 2 novembre
au Centre technique national (CTN) de Sidi Moussa, avec les pré-
sidents des ligues de wilaya relevant des Ligues d'Annaba,
Constantine et Batna, 
avant de boucler ses séries de rencontres, le lundi 6 novembre
avec les ligues de wilaya relevant des Ligues d’Alger, Blida et
Ouargla, précise la même source : "L'ordre du jour portera sur
plusieurs sujets, dont le coup d’envoi de la nouvelle saison 2023-
2024, un exposé et examens des problèmes et autres préoccupa-
tions des Ligues, et présentation de la feuille de route pour la
période 2023-2024", 
avait souligné la fédération, expliquant que "ces rencontres s’ins-
crivent dans le cadre du renforcement du dialogue et de la
concertation avec la base et les acteurs du football amateur, ins-
crits au programme d’action du Président de la FAF et de son bu-
reau fédéral". Ces rencontres interviennent après celles tenues
avec les présidents des Ligues nationales et des Ligues régio-
nales, en vue d’enraciner de nouvelles méthodes de travail et
d'imprégner une démarche participative effective des dirigeants
pour la gestion et l'amélioration de la gouvernance du football
national à tous les niveaux, conclut le communiqué.

BALLON D’OR 2023 : IL PESTE APRÈS
LE SACRE DE MESSI
Hadjam : «C’est truqué,
faut arrêter»
Lionel Messi a remporté lundi soir au Théâtre du
Châtelet à Paris le huitième Ballon d'Or de son
immense carrière. Ce qui n'a pas vraiment été du
goût de Jaouen Hadjam (2 capes), l'international
algérien du FC Nantes… Le jeune arrière gauche
(20 ans), en difficulté cette saison chez les Cana-
ris (seulement 4 apparitions en Ligue 1), conteste
le nouveau sacre de La Pulga. Lors d'un direct sur
ses réseaux sociaux, le Parisien de naissance
s'est ainsi exprimé à chaud : “C'est faux, c'est tru-
qué. C'est une dinguerie. Faut arrêter. Déjà, l’an-
née où il le prend à Lewandowski (en 2021), on
dit rien… C'est une dinguerie.” La polémique au-
tour du Ballon d'Or 2021, où Messi a remporté le
titre devant le polonais Robert Lewandowski,
avait déjà fait couler beaucoup d'encre. De nom-
breux observateurs pensaient que l'attaquant du
Bayern Munich méritait la récompense cette
année-là, compte tenu de ses performances ex-
ceptionnelles avec le club bavarois.

CAN 2024:
Retour aux listes à 23
joueurs ! (Officiel)
La décision inattendue de la Confédération Afri-
caine de Football (CAF) en vue de la CAN 2024 a
pris tout le monde de court ! Après avoir permis
aux équipes de sélectionner jusqu’à 28 joueurs
par pays lors de l’édition précédente au Came-
roun, la CAF a soudainement annoncé cette se-
maine un retour à la traditionnelle liste de 23
joueurs, conformément aux pratiques des édi-
tions antérieures. La Confédération Africaine de
Football a officiellement communiqué cette déci-
sion aux fédérations des 24 pays participants à la
prochaine Coupe d’Afrique des Nations en Côte
d’Ivoire. À la différence de l’EURO et de la Coupe
du Monde, où les équipes peuvent convoquer
jusqu’à 26 joueurs pour anticiper d’éventuelles
blessures et offrir une plus grande souplesse
dans la gestion des effectifs en raison de la durée
et de l’intensité de ces compétitions, la CAF a
choisi d’adopter une approche plus restrictive.
Contrairement à la CAN 2021 où 28 joueurs pou-
vaient être convoqués, chaque pays participant à
la CAN 2023 devra envoyer une liste finale de 23
joueurs maximum.

Le défi des sélectionneurs
avec des listes 
de 23 joueurs
Pour l’édition 2024 de son événement phare, la
CAF a donc réintroduit la « norme traditionnelle
», limitant ainsi chaque nation à une sélection de
seulement 23 joueurs. Cette nouvelle directive
pose un réel défi aux sélectionneurs, qui auront
moins de flexibilité pour tester de nouveaux
joueurs avant de finaliser leur liste définitive. De
plus, la CAF a précisé que la date limite de dépôt
des listes de joueurs pour la CAN 2024 est fixée
au 3 janvier 2024. En conséquence, toutes les fé-
dérations participantes devront conclure et sou-
mettre leurs listes au plus tard dix jours avant le
coup d’envoi de cette 34e édition, prévue du 13
janvier au 11 février 2024 au pays des Eléphants.

COUPE DU MONDE DE
RUGBY:

La démission
d'Eddie Jones
officialisée par
la Fédération
australienne
Moins de dix mois après son retour à
la tête des Wallabies, Eddie Jones a
jeté l'éponge, tirant les leçons de l'éli-
mination historique du XV australien
avant les quarts de finale de la Coupe
du monde de rugby. "Rugby Australia
peut confirmer qu'elle a accepté la dé-
mission du sélectionneur des Walla-
bies Eddie Jones et qu'il quittera ses
fonctions le 25 novembre", écrit la fé-
dération dans un communiqué. La dé-
mission du technicien australien, âgé
de 63 ans, avait été annoncée ce
week-end par les médias australiens.
Arrivé fin janvier en remplacement du
Néo-Zélandais Dave Rennie à la tête
des Wallabies, Jones avait été accueilli
comme un sauveur, retrouvant une sé-
lection qu'il avait déjà dirigée de 2001
à 2005, un mandat marqué par une fi-
nale du Mondial 2003, perdue face à
l'Angleterre. L'objectif affiché? Rem-
porter un troisième titre mondial
après les sacres de 1991 et 1999.
"Nous voulons rendre sa fierté au
rugby australien. C'est la chose la plus
importante", avait-il lancé lors de la
première conférence de presse qu'il
avait donnée dans ses nouveaux ha-
bits de "head coach" des Wallabies. "Je
ne suis pas le Messie", avait-il pour-
suivi, mais "nous devons gagner la
Coupe du monde". La suite n'a pas été
au niveau. Battue par les Fidji (22-15),
surclassée par le pays de Galles (40-
6), son équipe des Wallabies, forte-
ment renouvelée avant le Mondial, n'a
pas réussi à s'extraire du groupe C. Du
jamais vu en dix éditions de Coupe du
monde et un motif de vive inquiétude
alors que l'Australie organisera le pro-
chain Mondial, en 2027. Au total, l'an-
cien sélectionneur de l'Angleterre et
du Japon part sur un bilan de deux vic-
toires seulement en neuf matches.

NATATION/CHAMPIONNAT ARABE 2023:

L'Algérie boucle sa participation
avec 20 médailles 
(13 or, 3 argent, 4 bronze)

L'
équipe nationale de natation a
bouclé sa participation cham-
pionnat arabe (grand bassin),
disputé à la piscine Mohamed
Ben Zayed à Abu Dhabi (Emi-
rats arabes unis), avec une

moisson 20 médailles (13 or, 3 argent, 4
bronze). Lors de la dernière journée, les na-
geurs algériens ont décroché trois breloques
en vermeil, qui ont été l'œuvre de Abdellah
Ardjoune (100 m dos), Jaouad Syoud (200 m
brasse) et Nesrine Medjahed (100 m nage
libre), auxquelles s'ajoute celle en bronze
d'Imene Zitouni (100 m dos). Ardjoune a do-
miné la finale du 100 m dos avec un temps de
(56.36) devant le Libanais Ahmed Safi (57.27)

et le Qatari Yacine Safar (58.39), alors que
Syoud a remporté la finale du 200 m brasse
avec un chrono de (2:00.86) loin devant la Qa-
tari Mohamed Mahmoud (2:05.98) et le Liba-
nais Alexandre Younes (2:07.96). Chez les
dames, la spécialiste du sprint, Nesrine Med-
jahed s'est adjugée l'or sur le 100m nage libre
avec un temps de (1:03.61) devançant la Tu-
nisienne Rawa Fardj (1:05.01) et la Bahreïnie
Asmaa Liliane (1:06.15). Au classement géné-
ral des médailles, l'Algérie qui totalise 20 mé-
dailles (13 or, 3 argent, 4 bronze) a pris la
première place du tableau masculin avec huit
médailles d'or et la deuxième place du tableau
féminin avec cinq en vermeil. Outre les cinq
nageurs algériens engagés: Jawad Syoud

(Olympique Nice/France), Abdallah Ardjoune
(MC Alger), Nessrine Medjahed (MC Alger),
Imene Zitouni (MC Alger), et Djihane Ben-
chadli (club Aïn El-Turk/ Oran), cette compé-
tition a enregistré la participation des athlètes
du Bahreïn, de Tunisie, de Djibouti, d'Arabie
saoudite, 
du Soudan, de Syrie, d'Irak, d'Oman, du Qatar,
du Liban, de Libye, du Maroc, de Mauritanie,
du Yémen et des 
Emirats arabes unis.  Parrainée et organisée
par le Conseil des sports d'Abou Dhabi en
coopération avec la Fédération de natation
des Emirats arabes unis et le Club des sports
aquatiques d'Abu Dhabi, la compétition a été
clôturée le 30 octobre.

BASKET, NBA

James Harden transféré aux Clippers
Après des

mois de
conflit avec

les Sixers, James
Harden a vu son
voeu exaucé en
quittant Philadel-
phie pour les Los
Angeles Clippers.
L'arrière américain,
34 ans, a été
échangé contre le
Français Nicolas
Batum, Marcus
Morris, Robert Co-
vington, KJ Martin
et plusieurs tours
de draft. Harden
va connaître une
cinquième fran-
chise en quinze
ans après OKC
(2009-2012), les
Houston Rockets
(2012-2021), les
Brooklyn Nets
(2021-2022) et
donc les Philadel-

phia Sixers, où il
ne sera resté qu'un
an et demi (2022-
2023). Arrivé le 10
février 2022, il
avait activé son
option pour une
dernière saison à
près de 36 millions
de dollars (34 mil-
lions d'euros envi-
ron) et était libre
de s'engager où il
voulait l'été pro-
chain. Il sera asso-
cié en Californie à
Paul George, Kawhi
Leonard et Russell
Westbrook, son
ancien coéquipier
à OKC et à Hous-
ton. PJ Tucker et
Filip Petrusev font
eux aussi le voyage
jusqu'à Los An-
geles, ville de nais-
sance de James
Harden.

RACISME :

Le coup de gueule de Drogba en mondovision
Didier Drogba, ancien attaquant vedette de Chelsea et

de la Côte d'Ivoire, a profité de sa présence en tant
que présentateur lors de la cérémonie du Ballon d'Or

2023 à Paris pour adresser un message puissant contre le ra-
cisme, en mondovision. L'événement, qui a couronné Lionel
Messi pour la 8ème fois de sa carrière (ce qui ne manque
pas de faire débat…), a aussi vu Vinicius Junior (Real Madrid)
remporter le Prix Socrate 2023, récompensant les footbal-
leurs pour leurs actions humanitaires. Cette distinction avait
été attribuée au Sénégalais Sadio Mané lors de la précé-
dente édition. Rappelons que l'attaquant de 23 ans a investi
plus de 4 millions de dollars dans l'Instituto Vini Jr, une ini-
tiative visant à utiliser la technologie et le sport pour édu-
quer la jeunesse brésilienne et contribuer à un Brésil plus

égalitaire.

«C'EST TRÈS TRISTE DE DEVOIR PARLER DE RACISME
DE NOS JOURS, MAIS NOUS DEVONS 

CONTINUER LE COMBAT» 
Le joueur de la Maison Blanche, 6ème de ce Ballon d'Or, a
malheureusement été la cible de nombreuses attaques ra-
cistes au cours de sa carrière en Espagne. La plus mar-
quante ? Celle du mois de mai 2023 à Valence, ce qui avait
d'ailleurs déjà faire réagir Didier Drogba. Encouragé par l'an-
cien Olympien à s'exprimer sur ce sujet durant la cérémonie,
le joueur brésilien a déclaré : “Je resterai fort dans le combat
contre le racisme. C'est très triste de devoir parler de ra-
cisme de nos jours, mais nous devons continuer le combat

afin que les gens souffrent moins. C'est important d'être unis
et de lutter contre le racisme.” Touché par ces mots, Drogba
a tenu à ajouter : 
“Vinicius, tu n'es pas seul dans ce combat. Cela fait trop
longtemps, bien trop longtemps, et je voudrais inviter les
autorités du football et les gouvernements à agir. Il est
temps de prendre de véritables mesures pour éradiquer le
racisme, non seulement dans les stades, mais partout dans
le monde.” 
Ces discours ont été accueillis par une ovation, montrant
l'importance et la 
pertinence du message transmis. Histoire de rappeler à tous
l'importance de combattre le racisme, pas seulement dans le
monde du sport, mais partout ailleurs.
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EQUIPE NATIONALE

Ballon d’Or 2023 : Il peste après le sacre de Messi

HADJAM : «C’EST TRUQUÉ, FAUT ARRÊTER»
Lionel Messi a remporté lundi soir au Théâtre du Châtelet à Paris le huitième Ballon d'Or de son immense carrière. Ce qui n'a pas vraiment été du goût de Jaouen Hadjam (2 capes), l'international algérien du FC Nantes…
Le jeune arrière gauche (20 ans), en difficulté cette saison chez les Canaris (seulement 4 apparitions en Ligue 1), conteste le nouveau sacre de La Pulga. Lors d'un direct sur ses réseaux sociaux, le Parisien de naissance
s'est ainsi exprimé à chaud : “C'est faux, c'est truqué. C'est une dinguerie. Faut arrêter. Déjà, l’année où il le prend à Lewandowski (en 2021), on dit rien… C'est une dinguerie.” La polémique autour du Ballon d'Or 2021, où
Messi a remporté le titre devant le polonais Robert Lewandowski, avait déjà fait couler beaucoup d'encre. De nombreux observateurs pensaient que l'attaquant du Bayern Munich méritait la récompense cette année-là,
compte tenu de ses performances exceptionnelles avec le club bavarois.

Auteur de sa 2ème passe 
décisive cette saison

Zinedine Ferhat : 
«Un bon passeur
ne va pas imposer
son jeu»
Auteur de sa deuxième
passe décisive cette
saison face à Bordeaux
samedi dernier, la 88e de
sa carrière pro, Zinedine
Ferhat raconte sa vision
d’un geste technique qui
fait sa force.

Qu’est-ce qu’une bonne passe ?
Déjà, il faut un bon contrôle. Il faut
viser la bonne zone et il faut les bons
déplacements. On l’a vu contre Bor-
deaux : s’il n’y a pas le bon appel de JM
(Bahoya, pour le 2-0), il n’y a pas de
passe décisive.

C’est aussi un vrai geste technique…
Il faut mettre un plat du pied fort, et
que le ballon reste vraiment au sol. Je
travaille ça depuis que je suis tout
jeune, à l’Académie de la Fédération al-
gérienne (FAF) où on faisait parfois des
séances seulement passe-contrôle. Je
n’aime pas trop dire ça, mais j’étais le
meilleur dans ce registre. Et j’ai gardé
ça.

Vous aviez des prédispositions, mais
vous avez aussi beaucoup travaillé ?
Il y a toujours un travail à faire là-des-
sus. Par exemple, la semaine dernière,
j’ai travaillé la précision en visant la
transversale. Sur dix ballons, j’ai tou-
ché la barre neuf fois. Et ça m’apporte
pour mon jeu de passe. Il faut toujours
travailler ses points forts. On en a tous
besoin, à part Messi peut-être (sou-
rire). »

Faisant partie des meilleurs dans
votre jeunesse, avez-vous eu parfois
envie de privilégier le dribble, ou la
passe a-t-elle toujours été importante
pour vous ?
J’ai toujours eu ce côté passeur. Par
contre, je ne voulais jamais faire une
passe « normale » en match.

S
uspendu par la Ligue française de
football, après son tweet soute-
nant la Palestine, et en attendant
sa comparution devant le tribunal
de Nice, l’international algérien,
Youcef Atal, ne sera pas « aban-

donné » par le staff technique bien au
contraire. En effet, selon des informations, et
pour permettre au défenseur algérien de se
maintenir en forme en attendant les débuts

des qualifications du Mondial 2026, face res-
pectivement à la Somalie et au Mozambique,
le joueur rejoindra le CTN de Sidi Moussa, plus
tôt ou il sera suivie par le staff nationale, avant
qu’il ne soit rejoint par le reste du groupe. You-
cef Atal, a désormais une « revanche » à pren-
dre d’abord sur ceux qui « l’ont jugé » pour son
appartenance à la communauté musulmane, et
footballistiquement sur son club de Nice, qui
ne l’a pas soutenu, bien au contraire. Youcef

Atal qui a reçu de nombreuses marques de
soutien d’anonymes et de joueurs algériens,
disputera la CAN avec aussi l’objectif de briller
en sélection pour pouvoir partir sous d’autres
cieux si Nice le libère de son contrat, surtout
que la situation pour les joueurs musulmans
est devenue un véritable cauchemar s’ils affi-
chent leur soutien à la Palestine occupée.

M. RAMZI

APRÈS AVOIR RENCONTRÉ LES PRÉSIDENTS DES LIGUES DE L'OUEST ET DU SUD-OUEST

Walid Sadi rencontrera ce jeudi
ceux d'Annaba, Constantine 
et Batna

POUR ÊTRE PRÊT POUR LA CAN

Atal s’entraînera dès 
le 10 novembre au CTN

ALIGNÉ DÈS LE COUP D’ENVOI DANS LE ONZE DE DÉPART AVEC METZ

Guitoune : «Une première titularisation,
c’est beaucoup d’émotion»

Le Président de la Fédération algérienne de
football, Walid Sadi s'est réuni au Centre
technique national (CTN) de Sidi Moussa,
avec les présidents des Ligues de football
des wilayas relevant des régions de Béchar,
Oran et Saida, dans le cadre des rencontres
de coordination et de concertation avec les
acteurs du football, a indiqué l'instance
fédérale sur son site officiel. "L’opportunité
de cette rencontre a permis aux présidents
des ligues de Saïda, Mostaganem, Tissemsilt,
El-Bayadh, Naama, Adrar, Tiaret, Tlemcen,
Aïn Temouchent, Mascara, Relizane, Sidi Bel-
Abbes, Béchar et Oran d’exposer la situation
de l’activité footballistique au niveau de leurs
wilayas respectives", a indiqué le

communiqué de la FAF.

LES DISCUSSIONS SE TERMINERONT
LUNDI PROCHAIN AVEC LES
PRÉSIDENTS DES LIGUES D’ALGER,
BLIDA ET OUARGLA
L'occasion a été saisie par le président de la
FAF pour encourager les efforts consentis
par les ligues et a donné des orientations
pour faciliter l’engagement des clubs, de
même qu’il a incité les présidents de ces
mêmes ligues à participer dans les
différentes commissions créées par la
fédération, de faire davantage d’efforts en
matière de communication avec leurs
membres affiliés et d’améliorer

constamment le niveau de gestion de leurs
structures. Selon le calendrier dévoilé, il y a
cinq jours par la FAF, le président de
l'instance fédérale enchainera, ce jeudi, 2
novembre au Centre technique national
(CTN) de Sidi Moussa, avec les présidents
des ligues de wilaya relevant des Ligues
d'Annaba, Constantine et Batna, avant de
boucler ses séries de rencontres, le lundi 6
novembre avec les ligues de wilaya relevant
des Ligues d’Alger, Blida et Ouargla, précise
la même source : "L'ordre du jour portera sur
plusieurs sujets, dont le coup d’envoi de la
nouvelle saison 2023-2024, un exposé et
examens des problèmes et autres
préoccupations des Ligues, et présentation

de la feuille de route pour la période 2023-
2024", avait souligné la fédération,
expliquant que "ces rencontres s’inscrivent
dans le cadre du renforcement du dialogue
et de la concertation avec la base et les
acteurs du football amateur, inscrits au
programme d’action du Président de la FAF
et de son bureau fédéral". Ces rencontres
interviennent après celles tenues avec les
présidents des Ligues nationales et des
Ligues régionales, en vue d’enraciner de
nouvelles méthodes de travail et d'imprégner
une démarche participative effective des
dirigeants pour la gestion et l'amélioration de
la gouvernance du football national à tous
les niveaux, conclut le communiqué.

Pour sa première titularisation en Ligue 1, manche
lors du match nul contre Le Havre, l’international al-
gérien, Kevin Guitoune, a été l’élément offensif le plus
entreprenant dans son couloir droit. S’il regrette le
manque d’efficacité du FC Metz , il veut s’appuyer sur
certains progrès affichés dans le jeu. On voulait rem-
porter ce match donc il y a un peu de frustration, mais
il fallait surtout ne pas le perdre. On a fait un “clean
sheet”, ce qui est bien pour nous , il faut s’appuyer
dessus. Il faut que l’on soit plus efficace offensive-
ment, c’est ce qui a manqué dimanche. Dans le jeu
de transition, on a des forces sur lesquelles on s’est
appuyé et on a réussi à leur faire mal comme ça, en
étant présent dans les duels et en allant très vite vers
l’avant dès que le ballon était récupéré. Mais c’est
clair qu’on doit mieux faire dans la possession du bal-

lon pour essayer de créer du danger. On a envie de
gagner pour nous et nos supporters. C’est quelque
chose qui nous embête fortement. On se l’est encore
dit dans le vestiaire, c’est dommage de ne pas gagner
à domicile. Mais voilà, on a tout donné, je pense qu’il
y a eu un mieux par rapport à d’habitude. Il faut s’ap-
puyer là-dessus pour la suite. Sur le plan personnel,
je me suis bien senti, j’ai essayé de créer un peu de
profondeur dans le jeu, ce que le coach m’avait de-
mandé. Ça a réussi deux, trois fois mais malheureu-
sement, on n’a pas su marquer derrière. Pour une
première titularisation, je suis assez satisfait. Une pre-
mière titularisation, c’est beaucoup d’émotion. Après,
quand on est dans le match, on n’y pense pas trop.
Je vais tout donner lors des prochaines rencontres
pour être titulaire le plus possible », a-t-il déclaré.

BLESSÉ FACE À GAZIANTEP

Ghezzal souffre d’un
œdème à la cuisse gauche
C’est la rechute pour l’international algérien.
Revenu à son meilleur niveau depuis
quelques journées, Rachid Ghezzal, n’a pas
pu aller au-delà de la 20ème minute lors de
la rencontre qui a opposé son équipe à Ga-
ziantep. Après avoir passée une IRM, un
œdème a été détecté dans le muscle inté-
rieur gauche de la cuisse du footballeur algé-
rien Rachid Ghezzal comme l’indique le
communiqué du club : « Notre joueur Rachid
Ghezzal, n'a pas pu continuer le match en
raison de la douleur qu'il a ressentie à la
cuisse à la 20e minute du match contre le
Gaziantep FK en Super League. L'IRM qu’il a
passée à l'hôpital Acıbadem Altunizade a
détecté un œdème à l'intérieur de sa cuisse
gauche. Un traitement a été prescrit à Ghez-
zal », a-t-on lu, sans qu’aucune date d’un
possible retour.

Racisme 

Le coup de gueule de Drogbaen mondovision
Didier Drogba, ancien attaquant vedette de Chelsea et de la Côte d'Ivoire, a profité de sa présence en tant que présentateur lors de la cérémonie du Ballon d'Or 2023 à Paris
pour adresser un message puissant contre le racisme, en mondovision. L'événement, qui a couronné Lionel Messi pour la 8ème fois de sa carrière (ce qui ne manque pas de
faire débat…), a aussi vu Vinicius Junior (Real Madrid) remporter le Prix Socrate 2023, récompensant les footballeurs pour leurs actions humanitaires. Cette distinction avait
été attribuée au Sénégalais Sadio Mané lors de la précédente édition. Rappelons que l'attaquant de 23 ans a investi plus de 4 millions de dollars dans l'Instituto Vini Jr, une
initiative visant à utiliser la technologie et le sport pour éduquer la jeunesse brésilienne et contribuer à un Brésil plus égalitaire.
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Ballon d’Or 2023 : 

CR7 rigole du sacre 
de Lionel Messi 

u Vainqueur du Ballon d’Or, Lionel Messi 
a ajouté ce trophée à son armoire bien rem-
plie pour la 8e fois de sa carrière après 2009, 

2010, 2011, 2012, 2015, 2019 et 2021. Un 
sacre qui a fait parler et qui a été largement 

débattu. Journaliste pour As Télévision, 
Tomas Roncero a analysé la soirée pour le 

média espagnol : «Salut les amis, ce que 
nous savions est devenu une réalité. Messi 

allait encore recevoir le Ballon d’Or. Félicita-
tions Leo, félicitations champion», a-t-il no-

tamment déclaré dans une vidéo publiée 
sur Instagram. Cela n’a pas manqué de faire 
réagir l’éternel rival de l’Argentin : Cristiano 
Ronaldo. Le Portugais s’est fendu de quatre 

émojis "mort de rire". Sûrement une ma-
nière de montrer son opposition au propos 

du journaliste espagnol. 
 

Le comportement  
de Gündogan fait  

polémique lors  
du Ballon d’Or 

u Le week-end dernier, le FC Barcelone 
s’est fait surprendre lors du Classico face au 
Real Madrid (1-2). Jude Bellingham, auteur 
d’un doublé, avait permis aux Merengues 

de faire le large sur le rival catalan. Au clas-
sement, le Barça pointe désormais à la 4e 
place, avec quatre points de retard sur la 

Casa Blanca. La défaite ne semble pas pas-
ser pour Ilkay Gündogan, visiblement en-

core tendu au vu de son comportement lors 
de la cérémonie du Ballon d’Or à Paris. En 

effet, alors que Marc-André ter Stegen, Ale-
jandro Balde et le vice-président Rafa Yuste, 

se regroupaient pour réaliser des photos 
entre membres du FC Barcelone, Ilkay Gün-
dogan ne s’est pas arrêté longtemps devant 
les caméras du monde entier. L’Allemand, vi-

siblement crispé, a laissé ses coéquipiers 
entre eux, alors qu’ils étaient en train de 

poser. Une scène étrange qui pourrait faire 
lien avec le coup de gueule de l’ancien 

mancunien après la défaite face au Real Ma-
drid samedi. Très remonté, Ilkay Gündogan 

avait pointé du doigt l’attitude de son 
équipe. Sur les réseaux sociaux, le compor-

tement du milieu de terrain est perçu 
comme un signe évident de mécontente-

ment. Il n’a pas l’air d’avoir digéré la  
désillusion face au Real… 

 

Vers la fin des demi-
finales allers-retours 

en Carabao Cup ? 
u L’information vient du Daily Mail, à ma-
nipuler avec précaution donc. Selon les in-
formations du tabloïd, la Ligue anglaise de 

football (EFL) aurait décidé de supprimer les 
rencontres allers-retours en demi-finales de 

la Carabao Cup, pour passer à un format de 
match unique et à élimination directe. Cette 

décision se fait sous la pression de la Pre-
mier League, qui souhaite diminuer (un tout 

petit peu) le nombre de matchs joués par 
les joueurs à un moment où ceux-ci ne font 

qu’augmenter. La proposition a été trans-
mise à l’ensemble des clubs membres de la 
Ligue, à savoir les clubs évoluant en D2, D3 

et D4, ainsi qu’aux 20 clubs évoluant en Pre-
mier League et, si elle est approuvée, pren-

dra effet pour la saison 2024-2025. L’EFL, qui 
organise la compétition, aurait négocié avec 

Sky Sports pour le prochain exercice afin 
qu’une clause soit incluse dans leur nouveau 

contrat de diffusion, stipulant que la sup-
pression des matchs allers-retours n’entraî-

nera pas de perte financière sur le prix de 
vente des droits, qui s’est fait à hauteur de 

935 millions de livres sterling (environ 1 mil-
liard d’euros). Les matchs se jouant en se-

maine au mois de janvier, ils sont très 
attractifs pour les diffuseurs puisqu’aucune 

compétition majeure n’est diffusée à ce  
moment de l’année.

E
n mars 2022, le 19 pour être exact, Paul Pogba 
était séquestré en banlieue parisienne. Lors de 
celle-ci, deux braqueurs non-identifiés lui ont 
réclamé pas moins de 13 millions d’euros. Une 
scène choquante qui a laissé des traces et qui 
connaît de nombreux rebondissements. Lors 
d’une récente confrontation, le milieu de terrain 
de la Juventus a tenu à rassurer ses proches, 

tandis que ces certains de ces derniers sont soupçonnés d’avoir 
joué un rôle dans sa séquestration. Ils auraient «toujours une 
place dans son cœur». «J’avais énormément d’estime pour toutes 
les personnes qui sont ici, c’était comme ma famille», a raconté 
l’international français devant les deux juges d’instruction qui or-
ganisaient cette confrontation, le 15 septembre dernier au tribu-
nal de Paris. Paul Pogba insiste, sans rancoeur : «La vérité sortira. 
(…) Malgré tout ce qui s’est passé, ils auront toujours une place 
dans mon cœur». Même son de cloche chez les suspects, égale-
ment amis d’enfance. Parmi eux, Boubacar C. a «mal au cœur» à 
l’idée que le Turinois «puisse penser (qu’il a) voulu lui faire du 
mal», Machikour K. «se dit blessé au plus profond», là où Mama-
dou M. affirme avoir «toujours voulu le protéger». À noter que 5 
proches du joueur ont été mis en examen pour extorsion com-
mise avec arme et séquestration en bande organisée. Ils sont 
également poursuivis pour association de malfaiteurs criminelle. 
Mais tous nient les faits et s’auto-proclament victimes des bra-
queurs, expliquant avoir eux-mêmes été agressés car Paul Pogba 
refusait de payer la somme demandée. Pour rappel, l’ancien man-
cunien avait refusé en septembre 2021 de donner 7 millions d’eu-
ros à trois d’entre eux. «Je leur ai dit que c’était trop. Je pouvais 
les aider autrement et je leur ai passé du cash», disait le champion 
du Monde 2018. Enfin, selon une synthèse policière rédigée 
avant la confrontation dont l’AFP a eu connaissance, les cinq 
constituent «une équipe criminelle (…) ayant pour objectif de 
soutirer 13 millions d’euros à Paul, lequel avait coupé les vivres 
en début d’année». Une affaire qui n’est pas encore terminée…

A
uteur d’une campagne de Coupe du Monde mé-
morable avec l’Argentine, Lionel Messi a soulevé 
lundi soir à Paris, son 8ème Ballon d’Or en car-
rière. Le génie de Rosario repousse les limites et 
continue d’écrire l’histoire, lui qui est désormais 
loin de la scène européenne depuis son transfert 
à l’Inter Miami. Si le gaucher est bien installé en 

Floride, la rupture avec le club catalan en 2021 a laissé des traces. 
Mais l’Argentin n’a pas dit son dernier mot, puisqu’un retour à Bar-
celone est clairement envisagé : «Je vais vivre à Barcelone et bien 
sûr, un jour, je pourrai collaborer avec le club. C’est lui qui m’a tout 
donné. (…) Je vais vivre à Barcelone et je serai lié d’une manière 
ou d’une autre au club», explique la Pulga, qui compte bien revenir 
en Catalogne tôt ou tard, et notamment pour retrouver son an-
cienne maison. «Un hommage ? J’adorerais pouvoir dire au revoir 
aux gens d’une autre manière. Je suis parti avec un sentiment 
étrange et ce n’est pas une bonne chose avec tout ce que j’ai 
donné au club. Je mérite de pouvoir dire au revoir aux personnes 
avec qui j’ai partagé tant de joies et de peines», raconte-t-il après 
la cérémonie. De quoi faire rêver les Blaugranas.

Aitana Bonmati est  
fière d’être «une  
référence pour de  
nombreux enfants» 

L’
Espagnole est revenue sur son sacre 
au Ballon d’or auprès des médias de 
l’événement, et a révélé son ressenti 
et son état d’esprit après avoir rem-
porté la plus prestigieuse des récom-
penses individuelles dans le football. 

Après avoir déclaré qu’elle n’arrivait « toujours pas à 
réaliser » ce qu’elle avait accompli, la joueuse du FC 
Barcelone s’est dite fière d’être « une référence pour de 
nombreux enfants », et qu’il « était important que les 
enfants puissent avoir des références féminines ». Elle 
fait aussi passer un message entendu maintes fois, mais 
qu’il est toujours bon de rappeler, sur son parcours qui 
n’a jamais été simple. « Ce qui me vient à l’esprit, c’est 
tout le travail accompli pour en arriver là. Tout ce que 
j’ai enduré, tout ce pour quoi je me suis battue, les mau-
vais moments. Savoir que tout cela en valait la peine, 
que tout cela a porté ses fruits. Je n’ai jamais aban-
donné, je n’ai rien gâché. » En ayant remporté le cham-
pionnat d’Espagne, la Supercoupe, la Ligue des 
champions et la Coupe du monde cette saison, cela 
semble en effet légitime de dire qu’elle y est arrivée.

Le témoignage fort de  
Paul Pogba après l’affaire 
de sa séquestration

Supporters : Plusieurs jours après 
la victoire acquise face a l’USMA, 
comment vous sentez-vous,  
notamment psychologiquement ? 
BOUMECHRA : Au début, nous 
avons connu des moments très dif-
ficiles, notamment après le match 
nul face au PAC et la défaite contre 
l’USMK. Mais grâce à la solidarité 
des joueurs, nous avons repris 
confiance. Tout le monde savait 
qu’on devait à tout prix battre 
l’USMA, un concurrent direct. Donc, 

nous étions tous déterminés à réa-
liser un bon résultat. La volonté des 
joueurs a fait la différence. Une vic-
toire qui nous a permis d’être meil-
leurs sur le plan psychologique. 
 
Sincèrement, auriez-vous aimé 
enchainer avec la rencontre face  
à l’ESS au lieu de gérer une trêve 
de trois semaines ? 
Oui, nous étions en pleine confiance 
et nous aurions aimés jouer 
quelques jours plus tard le match 

de l’ESS. C’est vraiment dommage 
! Nous allons devoir maintenant 
gérer une trêve de plusieurs jours, 
ce qui pourrait influer négative-
ment sur notre rendement. Ce  
n’est pas facile de rester sans com-
pétition trois semaines et en  
début  de saison. 
 
Pour que vous restiez compétitifs, 
le staff technique a mis en place 
deux match. Pensez-vous qu’il  
a été bénéfique ? 

Tout à fait, pour permettre aux 
joueurs de rester compétitifs, nous 
avons joué deux matchs amicaux  
qui ont été très riche en enseigne-
ments. Les joueurs se sont donnés 
tous à fond, ce qui a permis aux 
membres du staff technique de re-
lever quelques points négatifs 
qu’on doit corriger rapidement. D’un 
côté, cette trêve pourrait être une 
aubaine pour nous pour préparer in-
tensivement les prochains matchs. 

Entretien réalisé par S. R.

La reprise est fixe pour le 10 Novembre  

Un mini-stage pour meubler la trêve  

L
a FAF a pris l’étrange 
décision de reporter la 
5e journée de Ligue 1 
jusqu’au 10 Novembre  
et de programmer la 
prochaine journée. Une 
nouvelle qui a surpris 
plus d’un dans l’entou-
rage du club kabyle, no-

tamment le coach Rui Almeida, dont le 
programme a été chamboulé. Il faut dire 
que le technicien kabyle aurait aimé que la 
première programmation soit respectée. 
Le coach pense aussi que cet arrêt sera 
une arme à double tranchant et que cette 
cassure pourrait influer négativement sur 
son équipe qui est sur une bonne lancée, 
avec deux victoires, un nul et une défaite. 
Afin de meubler cette longue trêve et de 
bien aborder les prochains matchs de la 
saison, le staff technique a décidé de pro-
grammer un stage. A ce sujet, une réunion 
a regroupé le premier responsable de la 
barre technique, Rui Almeida, et les diri-
geants du club. A l’ordre du jour, tracer un 
programme de travail durant cette longue 
trêve afin de donner à l’équipe la meilleure 
préparation possible. Les responsables 
veulent, d’une part, éviter de subir les 
conséquences d’un long arrêt de compé-

tition et, d’autre part, de recharger leurs 
accus en prévision d’un début  de saison 
qui s’annonce très disputée. A cet effet, 
selon notre source, il a été décidé de pro-
grammer un mini-stage d’une semaine à 
Alger à partir de samedi prochain.  
 

Deux jours de repos pour les joueurs 
Suite au changement de dernière minute 
que la FAF a apporté à la programmation 
des prochaines journées du championnat 
en imposant une trêve jusqu’au 10 Novem-
bre, le staff technique des Jaune et Vert a 
décidé d’accorder deux jours de repos aux 
joueurs depuis hier. Après une dernière 
séance d’entraînement mardi dans la ma-
tinée, Rui Almeida a libéré ses joueurs. Ils 
reprendront donc du service demain Ven-
dredi au stade du 1er-Novembre de Tizi-
Ouzou pour entamer la préparation des 
prochaines  rencontres  avant de se rendre 
samedi à Alger pour leur mini-stage d’une 
semaine. 
 

La séance de Mardi  
avec un effectif au grand complet 

La séance de Mardi  matin au stade du 1er-
Novembre s’est déroulée en présence de 
tous les joueurs. C’est le retour de Matal-
lah, Boukhenchouche, Nait Salem qui s’en-

traîne depuis plusieurs jours avec l’équipe. 
C’est la première fois depuis l’arrivée de 
Rui Almeida à la barre technique que l’ef-
fectif est au grand complet. Ce qui soulage 
le staff technique et le coach Almeida qui 
souhaite avoir tous les atouts en main pour 
bien préparer les prochains matchs à jouer. 
 

Il s’est procuré des cassettes vidéo  
des matchs de l’ESS à domicile : 
L’ESS, un match à ne pas rater  

En prévision de la rencontre face à l’ESS, 
le driver des Canaris s’est procuré des cas-
settes vidéo des matchs joués par cet ad-
versaire a domicile. Rui Almeida  en 
homme averti, sait pertinemment que les 
Setifiens sont très forts à domicile  et ont 
réussi de bons résultats devant leurs sup-
porters. C’est pour cette raison qu’il a in-
sisté à ce qu’il visionne les matchs de l’ESS 
échec eux, pour faire le point, sur les qua-
lités de cette équipe, ses points forts et ses 
points faibles. Car il ne veut en aucun cas 
perdre ce match et seule la victoire 
compte à ses yeux, pour confirmer le ré-
sultat positif réalisé face aux Rouge et Noir. 
 

Difficile à manier,  
mais la victoire est impérative 

L’ESS est parmi  les meilleures équipes qui 

négocient bien leurs sorties à domicile. La 
vigilance doit être de mise du coté de la 
JSK, qui doit faire très attention des co-
équipiers de Yetto qui sont capables de  
battre et devant les supporters. Ce qui 
n’est pas souhaité par Rui Almeida  qui 
veut bien gagner ce match, et au même 
temps de confirmer le dernier nul arraché 
à domicile face aux Usmistes. Le driver des 
Canaris Rui Almeida sait très bien que 
l’ESS  qui reste sur une défaite face au 
CRB, ne se présentera pas à Tizi Ouzou en 
victime expiatoire, mais pour gagner et 
rien d’autre. Mais  le coach Kabyle ne jure 
que par le succès et c’est le même son  
de cloche chez les joueurs. 
 

Et gagner son 1er match 
Depuis sa prise en main de l’équipe, Rui 
Almeida, le coach des Canaris du Djurdjura 
est à la recherche de son premier succès à 
la tête de la barre technique de la JSK. Ce 
ne sera pas facile devant l’ESS qui joue 
bien a domicile, mais il croit dur comme fer 
en les capacités de ses joueurs de relever 
ce défi et de signer la victoire. Avec le  
soutien du public kabyle, la bande à Rui  
Almeida  peut bien prétendre à la victoire 
et enchaîner avec les résultats positifs.  

S. R.

Boumechra : “ Cette trêve est une aubaine pour corriger les erreurs“
Le milieu de terrain, Salim Boumechra estime que cette trêve que le championnat observe, et même si elle ne tombe  

pas au bon moment, va quand même permettre à la JSK de corriger les lacunes et préparer sereinement les prochaines 
rencontres. Il a aussi évoqué dans cet entretien le prochain match face à l’ESS. Selon lui, une victoire serait magnifique.

Lionel Messi envisage  
son avenir à Barcelone !



CHU Kouba : (021) : 28-33-33
CHU Bab El Oued : (021) : 96-06-06
(021) : 96-07-07
CHU Bologhine : (021) : 95-82-24
(021) : 95-85-41
CPMC : (021) : 23-66-66
HCA Aïn Naâdja : (021) : 54-05-05
CHU El Kettar : (021) : 96-48-97
Hôpital Tixeraïne : (021) : 55-01-10 
à 12
CHU Mustapha : (021) : 23-55-55
CHU Aït Idir : (021) : 97-98-00
CHU Ben Aknoun : (021) : 97-21-63
(021) : 97-21-65
CHU Beni Messous : (021) : 93-15-50
(021) : 93-15-90

Panne gaz : (021) : 68-44-00
Panne électricité Belouizdad : 
(021) : 67-24-52
Panne électricité Bologhine : 
(021) : 70-93-93
Panne électricité El Harrach : 
(021) : 52-43-29
Panne électricité Gue de Constantine :
(021) : 83-89-49
Service des eaux : 
(021) : 67-50-30
Urgences médicales : 115
SAMU : (021) : 23-50-50/
(021) : 23-77-39
Centre antipoison : (021) : 97-98-98
Sûreté de wilaya : (021) : 73-00-73
Gendarmerie nationale : 
(021) : 76-41-97
Protection civile : (021) : 71-14-14
Renseignements : 19
Télégrammes : 13
Gare routière Caroubier : 
(021) : 49-71-51/(021) : 49-71-52/(021) :
49-71-53/(021) : 49-71-54
Ministère de la Solidarité nationale, de
la Famille et de la Communauté natio-
nale à l’étranger, personne en difficulté
ou en détresse : 
N° vert : 15-27

HOPITAUX

NUMÉROS UTILES

Air Algérie : 
1, Place Audin 16001 Alger
Tél : (+213) : 21-74-24-28
+213 : 21-65-33-40
Réservation : (021) : 68-95-05
Tassili Air Lines
TEL : 021 737 800 *
Horaires d’ouverture : 7J/7 de 8h à 20h
e-mail : reservation@tassiliairlines.com
Air France : 
Centre des Affaires (ABC) 
Pins Maritimes
Tél : (021) : 98-04-04
Fax : (021) : 98-04-43
Turkish Airlines
1, avenue Pasteur 
16016, Alger Premier Mai Alger dz
Tél: 21737723 21739340
Fax: 21 737723
Qatar airways
11, Rue Doudou Mokhtar, Ben Aknoun
16000, Alger
Tél: +213 21 91 55 00
Centre appel: +213 21 91 10 10
Fax: + 213 21 79 06 06
E-mail: algres (a) dz.qatarairways.com
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LES HARRACHIS MISENT 
SUR LA TRÊVE QUI CASSE 

LE RYTHME DES ADVERSAIRES
Si les autres formations se plaignent du fait que cette trêve va casser

le rythme de leurs équipes car ils ont joué trois journées, ce n’est 
pas le cas pour les Harrachis étant donné que si les licences sont 
récupérées dans les temps, les séniors disputeront leur première 
journée à la reprise et ceci ne peut qu’aider que les Banlieusards 

qui veulent redresser la barre.

C
omme tout le
monde le sait, l’Etat
a pris la décision
d’arrêter toutes les
compétitions spor-
tives en soutien au
peuple Palestinien.
Les Harrachis ont
profité de cet arrêt

forcé pour se refaire une santé. Le
staff technique n’a pas ménagé dans
l’effort pour revoir tout avec les
joueurs. Cependant, comme tout le
monde le sait aussi, il est fort proba-
ble donc de voir l’USMH évoluant
avec les séniors à la reprise des dé-
bats, étant donné que la direction
est en train de tout faire pour faire
signer à tout le monde le protocole
d’accord qui permettra par la suite à
l’USMH de récupérer les licences et
bien sûr payer la dette en quatre
tranche. Néanmoins, si Essafra par-
vient à régler ce souci, elle comptera
sur les joueurs fraichement qualifiés.
Tout le monde craindra le fait que
ses joueurs ne sont pas compétitifs
mais comme les autre formations qui
ont joué avec leurs séniors les trois

premières journées ont subi cette
trêve, celle-ci a cassé leur rythme et
donc ceci profitera à Essafra qui va
affrontera des équipes qui n’ont pas
encore trouvé leur vitesse de croi-
sière, chose qui ne peut que faire
plaisir à tout El Harrach. Mais malgré
ceci, Boualem Charef programme des
matches amicaux pour que son
groupe assure le bon rythme car il

veut frapper très fort à la reprise.
Même si l’USMH joue en déplace-
ment, tout le monde veut profiter du
huis clos imposé sur l’ASAM afin de
débuter la saison en force mais sur-
tout tenter de récupérer les points
perdus dans les trois premières jour-
nées qui ont vu qu’Essafra les a
toutes perdues et donc aucun point
n’a été décroché. 

D ans la maison d’Essafra, la
concurrence bas son plein à
tous les niveaux. Tout le

monde veut jouer la reprise des dé-
bats. En tous les cas, le premier res-
ponsable de la barre technique
d’Essafra, Boualem Charef ne laisse
pas de détails derrière lui qui peu-
vent montrer à quiconque celui qui
aura le droit de jouer titulaire à la re-
prise des débats. En fait, le coach le
fait exprès car il veut que tout le
monde reste concentrer sur le travail
et ne ménage pas dans l’effort afin

d’être au top du top quand les dé-
bats reprendront. Et ça marche,
étant donné que lors des séances
d’entrainement, tout le groupe se
livre à une grosse bataille à tous les
niveaux car tout le monde veut
convaincre Charef pour l’utiliser lors
de ce déplacement à Ain Mlila. Tout
le groupe bosse dans le grand sé-
rieux car personne ne veut garder
cette dernière place au classement.
Le staff technique concocté à
chaque fois un programme à suivre
pour faire bosser durement les Jaune

et Noir qui pour plusieurs, ils sont
restés longtemps en hibernation et il
est venu le temps pour eux de se ré-
veiller et de frapper très fort afin
d’assurer une meilleure suite comme
le désire le tout El Harrach avide de
voir l’USMH renaitre de ses cendres.
Donc, cette méthode de travail de
Charef réussi bien aux Harrachis qui
sont en train de se donner à fond et
de ne ménager aucun effort afin
d’être meilleur pour avoir le droit de
défendre les couleurs d’Essafra dès
la reprise des débats.

NE DONNANT AUCUN SIGNE CONCERNANT SON ONZE DE DÉPART

CHAREF ATTISE LA CONCURRENCE
Dans la maison carrée personne ne sait encore avec quel onze, Boualem Charef reprendra
les débats. Ce qui veut dire que tout le monde est concerné par celle-ci. Du coup, chaque
joueur fait tout pour taper dans l’œil du coach et c’est ce qui rassure le staff technique 

car tout le monde veut jouer et tout le monde fait tout pour avoir le dernier mot.



Pas de repos pour les
joueurs

A près avoir disputé la rencontre
amicale face à l’OA, les joueurs
du Chabab n’ont pas eu droit à

une journée de repos puisqu’ils ont re-
pris directement l’entrainement hier
après-midi au stade du 5-Juillet. Le
coach n’a pas souhaité de coupure du
moment qu’il veut continuer à travailler
convenablement sur la reprise du cham-
pionnat.

Il espère un retour le 10 
novembre

P ar ailleurs, le premier responsable
de la barre technique du Chabab
n’a pas manqué de faire compren-

dre qu’il attendait avec impatience la
confirmation du retour à la compétition
officielle le 10 Novembre comme évoqué
par plusieurs sources. D’ailleurs, le coach
espère que tout se passera comme il se
doit et que le Chabab rejouera rapide-
ment en match officiel afin de retrouver
le rythme.

06 Supporters
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LE CHABAB BATTU EN AMICAL PAR AKBOU

DU PAIN SUR LA PLANCHE POUR
PAQUETA

ANEP N° 2316026669Supporters du 02/11/2023

ANEP N° 2316026638Supporters du 02/11/2023

La formation de Laâqiba a disputé une seconde rencontre amicale avant-hier et a été battue 
sur le score de deux buts à un. D’ailleurs, pour le coach, c’est encore du travail à faire et des sec-

teurs de jeu à améliorer.

PUB

C
Comme tout le monde le sait,
l’absence de compétition offi-
cielle fait que le staff technique
demande à chaque fois à jouer
des rencontres amicales. Avant-
hier, le club de la capitale dis-
putait une seconde rencontre
amicale face à la formation de
l’Olympique Akbou. D’ailleurs,

la rencontre s’est jouée et s’est terminée sur le
score de deux buts à un en faveur des visiteurs. Au-
delà du résultat final de la rencontre qui n’est pas
vraiment important à l’heure actuelle, c’est beau-
coup plus le contenu qui était loin d’être satisfai-
sant. Un visage complètement différent par rapport
au match de Blida. C’est ce qui explique d’ailleurs
cette défaite qui n’était pas vraiment attendue par
les Belouizdadis mais cela sonne comme une bonne

piqure de rappel pour les hommes de Paqueta. Jus-
tement, ce dernier a relevé énormément de points
et le plus important, c’est que sa stratégie de jeu n'a
pas vraiment fonctionné au cours de cette partie et
cela a contribué à la défaite enregistrée face à une
équipe qui est censée être de moindre envergure
par rapport au CRB.

Tous les com p artim ents étaient d éfaillants
Il y a une chose sur laquelle tout le monde est d’ac-
cord et c’est la défaillance enregistrée au niveau de
tous les compartiments de jeu. en effet, que ce soit
le gardien de but, la défense, le milieu de terrain ou
encore l’attaque, rien n’a fonctionné au cours de ce
match et cela fait que ça a contribué au score final.
Le coach a pris des notes sur cette histoire et va les
utiliser pour essayer de corriger ce qui a besoin de
l’être et présenter une bien meilleure équipe et par

conséquent un meilleur visage lors des prochains
rendez-vous et notamment lorsque la compétition
officielle aura repris.

Le coach p as inq uiet
Même si l’équipe s’est inclinée au cours de cette
rencontre amicale, le premier responsable de la
barre technique n’est pas vraiment inquiet outre
mesure par cette défaite. En effet, le brésilien as-
sure que ce n’est qu’un match amical et que le ré-
sultat importe peu car le plus important pour lui,
c’est de faire le nécessaire afin de corriger les la-
cunes perçues et surtout de faire en sorte que tout
se déroule comme il se doit au cours de cette pé-
riode et avant la reprise du championnat. Nul doute
que le coach va avoir du pain sur la planche afin
d’apporter de la solidité défensive, de la construc-
tion et de l’efficacité, le parfait équilibre quoi.

C om m ent se p asse votre p rép aration ?
Je pense que tout se passe parfaitement bien pour
nous à l’heure actuelle. Nous sommes en train de
faire tout ce qu’il faut pour travailler sur nos lacunes
et essayer de revenir en forme lorsque la compétition
officielle reprendra. On essaye de profiter de cet arrêt
pour progresser dans différents domaines.

N 'avez-vous p as p eur d u m anq ue 
d e com p étition ?
Il est clair que le manque de compétition se fait sen-
tir du moment que rien en remplace la compétition
officielle mais on essaye de gérer au mieux avec des

séances d’entrainements et des matchs amicaux.
Cela nous permet de garder le rythme de la compéti-
tion.

M ais la  com p étition africaine rep rend  
b ientôt…
Il est vrai que ça va bientôt reprendre et justement,
on se prépare en conséquence pour être prêts en vue
de la reprise de la compétition.

Le C hab ab  voit l’arrivée d ’un nouvel 
entraineur. C om m ent ça se p asse avec 
Paq ueta ?
Je pense que tout se passe pour le mieux à l’heure ac-

tuelle. Le coach profite de cette  trêve pour connaitre
son équipe et faire en sorte que tout se déroule au
mieux. Maintenant, de notre côté, on assimile sa mé-
thode de travail et on essaye de lui faciliter la tâche.

Pensez-vous q ue le  C R B  sera p rêt p our la
rep rise ?
Bien sur qu’on sera prêts pour la reprise. On est en
train de redoubler d’efforts à l’heure actuelle et on va
tâcher de reprendre sur de bonnes bases et avec la
ferme intention d’enchainer les bons résultats pour
attaquer la ligue des champions dans de bonnes
conditions.

L’attaquant du Chabab estime que la préparation se passe bien avec le nouvel entraineur et que les joueurs sont en train 
de tout mettre en œuvre pour être prêts lorsque la reprise sera annoncée.

DARFALOU : «On fera tout pour être prêts 
à la reprise»

REPUBLIQUE ALGERIENNE DEMOCRATIQUE ET POPULAIRE
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SC Mécheria 

Démission  
du président 
u Le président du club de SC Mecheria, Nadji 
Atbi, a présenté sa démission, lors de l’assemblée 
générale ordinaire, effectuée mardi, a annoncé, la 
direction de cette formation pensionnaire de la 
Ligue 2 de football (Gr. Centre-ouest). «Outre la 
présentation de la démission, l’assemblée géné-
rale ordinaire de mardi, a eu aussi comme ordre 
du jour la présentation pour approbation du bilan 
moral et financier, au titre de l’exercice 2022-
2023», a indiqué la direction de la formation du 
Sud-ouest du pays via un communiqué de presse. 
La même source n’a pas évoqué les raisons ayant 
motivé le départ du premier responsable du club, 
qui en est à sa deuxième saison dans le deuxième 
palier. Le «Sporting», qui vient d’engager Moha-
med Benchouia comme nouvel entraîneur, en 
remplacement d’Abdellatif Bouazza, a obtenu 
deux points sur neuf possibles après trois jour-
nées de championnat, rappelle-t-on.  
 
MOC 

Karim Zaoui, 
nouvel  
entraîneur 
u Said Belaribi n’ayant pas voulu continuer 
l’aventure après l’annonce de son retour au ber-
cail et après moins d’une semaine, la direction du 
MOC a contacté l’ex driver de l’OM  et du NAHD 
entre autres, Karim Zaoui qui a accepté l’offre du 
club constantinois. Zaoui a entamé son travail dès 
son arrivée à l’Antique Cirta en assurant sa pre-
mière séance mardi passé. A rappelé que Zaoui a 
déjà drivé le MOC par le passé. 
 
WA Tlemcen :  

l’entraîneur 
Kheris affiche 
ses ambitions 
u L’entraîneur du WA Tlemcen, Kheireddine 
Kheris, a estimé, samedi, que son équipe vise 
l’accession en Ligue 2 de football, un palier 
qu’elle a quitté à l’issue de l’exercice passé, une 
année après avoir perdu sa place parmi l’élite. 
«Toutes les conditions sont réunies pour jouer 
l’accession. La place du WAT n’est pas dans le 
troisième palier», a déclaré l’ancien défenseur in-
ternational à l’APS. Enfant du club, Kheris a parti-
cipé, en tant que joueur, aux trophées remportés 
par les «Zianides», aussi bien sur la scène natio-
nale qu’arabe. Il a effectué, l’été passé, son retour 
à son club formateur, et ce, pour un deuxième 
passage à la barre technique. «Contrairement aux 
années précédentes, je constate avec grande sa-
tisfaction une grande mobilisation autour du 
«Widad», notamment de la part des autorités lo-
cales. Rien que pour cela, on ne doit pas décevoir 
tous ceux qui nous ont fait confiance’’, a-t- il 
ajouté. La levée prochaine de l’interdiction de re-
crutement sur le club, constitue une autre source 
de motivation pour les «Bleu et Blanc», selon 
Kheris, qui table énormément sur les nouvelles re-
crues, au nombre de huit, pour relever le défi. La 
direction du WAT a assuré, récemment, avoir en-
tamé les procédures d’usage pour régler ses 
dettes envers d’anciens joueurs, condition sine 
qua non pour lever l’interdiction de recrutement 
dont elle fait l’objet depuis la saison passée après 
l’octroi d’une aide de la wilaya.  Le coach du 
«Widad » est, toutefois, conscient de la difficulté 
de la mission qui attend son équipe en cham-
pionnat inter-régions, d’autant plus qu’elle va 
évoluer dans un groupe Ouest où ‘’la bataille sera 
très rude entre plusieurs formations ayant déjà un 
passé parmi l’élite’’, a-t-il prévenu. A rappeler que 
le Widad prendra part à un match amical ce ven-
dredi face à l’IR Maghnia. Le 11e match amical de 
l’équipe depuis l’entame de la préparation.  

Z. Z.

La trêve  
pour recharger  
les batteries 

L
es différents clubs continuent de 
gérer cette période de trêve 
comme ils peuvent et ce, avec la 
mise en place des programmes spé-
ciales qui s’adaptent à cette pé-
riode pour ne pas avoir des 
appréhensions à l’avenir. C’est le 

cas pour la formation de l’Olympique Akbou dont 
la reprise des entrainements a eu lieu dimanche 
dernier au stade de Guendouza à Akbou afin de 
se préparer pour la prochaine rencontre face à la 
JS Bordj Menaiel comptant pour la 4e journée du 
championnat. En l’absence de la compétition of-
ficielle, le staff technique sous la houlette du 
coach Moufdi Cherdoud profite pour corriger les 
lacunes constatées et trouver de nouveaux méca-
nismes afin de bien entamer la nouvelle saison et 
de répondre aux attentes. Les joueurs se sont 
montrés conscients de la tâche qui les attend et 
décidés à relever le défi pour éviter une mauvaise 
surprise état donné que la concurrence s’annonce 
déjà rude entre les différents clubs. 
 
Maintenir la compétition à tout prix 
En effet, en attendant la programmation d’une 
rencontre amicale pour ce week-end afin de main-
tenir les joutes aptes à reprendre le championnat 
à tout moment, le coach Cherdoud a déjà mis en 
place son programme pour rester compétitif sur 
tous les plans et éviter la démobilisation. De ce 
fait, il a été décidé à ce que les joueurs puissent 
se concentrer pleinement sur la suite du parcours 
en évitant d’évoquer la trêve qui pourrait influer 
sur leur niveau et surtout faire en sorte à ce que 
tout le groupe soit apte à poursuivre l’aventure 
avec un moral au beau fixe et sans beaucoup de 
désagréments. L’absence de la compétition offi-
cielle ne semble pas être une bonne chose pour 
les joueurs mais cela ne veut pas dire que c’est le 
moment de relâchement puisque des efforts sup-
plémentaires s’imposent pour bien débuter la 
nouvelle saison et enchaîner d’autres résultats  
en misant sur un meilleur parcours possible afin  
de terminer la phase aller sur une bonne note. 
 
La 4ème journée sera fixée  
pour la semaine prochaine 
Les hautes instances de pays pourraient autoriser 
à reprendre les activités sportives à partir de la se-
maine prochaine étant donné qu’il a été décidé à 
ce que cela ait lieu après la date historique de 1er 
novembre. De ce fait, on croit savoir de sources 
bien informées que les instances concernées de-
vraient annoncer la date de la reprise pour au-
jourd’hui jeudi après que toutes les démarches ont 
été prises afin que les différentes compétitions 
puissent reprendre la semaine prochaine. Ce qui 
devraient arranger les affaires de plusieurs clubs 
étant donné que cette trêve a été jugée négative 
où il a été difficile de se maintenir mobilisés sur 
tous les plans et ce, après une préparation effec-
tuée durant plusieurs semaines lors de la période 
estivale sans oublier le retard accusé dans  
l’entame du nouvel exercice. 
 
Programmation d’autre joute amicale 
Le staff technique a décidé de programmer une 
rencontre amicale pour ce week-end devant un 
adversaire d’un autre palier afin de combler le vide 
laissé par l’absence de la compétition officielle et 
espérer être au rendez-vous pour la reprise du 
championnat. De ce fait, des contacts ont été en-
tamés avec certains clubs évoluant dans des pa-
liers différents en leur proposant l’idée de 
programmer une autre rencontre amicale proba-
blement pour aujourd’hui afin de maintenir le 
groupe compétitif et éviter des désagréments que 
pourrait provoquer cette longue trêve qui vient  
de boucler sa troisième semaine.    

R .T. 

Supporters : Le championnat en est déjà à 
sa troisième semaine de trêve, et tend vers 
la quatrième, en tant que coach,  
comment percevez-vous cet arrêt forcé ? 
REMMANE : Je tiens à dire que nous ne 
contestons absolument pas cette décision, 
nous la comprenons, car nous compatis-
sons tous avec nos frères Palestiniens, que 
dieu leur donne les forces pour combattre 
l’ennemi sioniste. Mais techniquement  
parlant, cette trêve n’a clairement pas fait 
nos affaires, nous les clubs qui ont eu une 
préparation complète durant l’intersaison. 
Cette trêve forcée a plus fait les affaires  
des clubs qui ont débuté la préparation tar-
divement, que ceux qui ont bien bossé du-
rant l’été. Je pense que cette trêve a mis 
tous les clubs sur un pied d’égalité, entre les 
bons et les mauvais élèves. Après  
quatre semaines d’arrêt, je dirai qu’on va 
débuter une nouvelle saison, on devra se  
remettre dans le rythme, comme si on 
n’avait pas encore débuté la saison. 
 

Cette trêve vous a permis de disputer pas 
mal de matchs amicaux, où l’on a eu droit 
à des hauts et des bas de la part de votre 
équipe, comment expliquez-vous ce vi-
sage mi-figue mi raisin de votre équipe ? 
Je ne pense pas qu’il y a lieu de porter un ju-
gement sur l’équipe sur la base des résul-
tats. Il faut savoir que ces matchs nous ont 
d’abords permis de nous maintenir dans le 
bain, et combler le vide laissé par cette 
trêve. Il a été également question de tra-
vailler sur certains aspects tactiques, on a 
donc essayé quelques variantes tactiques, 
et cela a peut être entrainé des défaillances 
dans le jeu, qui s’imposaient d’ailleurs, et 
qu’on doit améliorer à l’entrainement. De 
plus, je pense qu’on a fourni deux très bons 
matchs, face à la JSBM et face à l’OMR, et 
un assez bon match face à la JSEB, qui mal-
gré la défaite, nous avons vraiment bien 
joué, mais on a commis des erreurs qu’on 
doit corriger afin de ne pas les commettre 
de nouveau lors des matchs officiels. . 
 

Après trois journées de championnat,  
le NAHD compte quatre points sur neuf 
possibles, comment jugez-vous le début 
de saison de votre équipe ? 
Sincèrement, je dirais qu’il a été moyen,  
car on pouvait largement aspirer à mieux. 
Nous avons obtenu quatre points, alors que 
j’estime qu’on pouvait obtenir au minimum 
trois points en plus. Nous avons perdu  
un point très bêtement face à la formation 
de l’ESM Koléa, puisque nous avons offert 
le but à l’adversaire sur un plateau.  
Quant au match de l’OM, nous avons  
clairement manqué le coche, en ratant  
la victoire de peu. Je pense que dans  
l’ensemble, nous aurions pu mieux faire, 
mais avec le manque d’expérience et la  
jeunesse de notre effectif, nous pouvons 
dire que c’était pas si mal que ça, mais on 
va s’améliorer, j’en suis certain, avec plus  
de matchs dans les jambes, on sera de plus 
en plus performants. 

 Entretien réalisé par A. A.

Il analyse la situation 

Remmane : «C’est  
une nouvelle saison  
qui va commencer» 

Amical – HAC – NAHD, ce matin à partir de 10h30 à Hydra 
u Agissant dans le but de combler le vide laissé par cette trêve forcée dictée par la décision des hautes autorités  
du pays, le staff technique Nahdiste a programmé une cinquième rencontre amicale depuis le début de cette trêve.  
En effet, le Nasria disputera ce matin à partir de 10h30 sur le terrain du stade Ahmed Falek d’Hydra, une rencontre 

amicale de préparation, face à la formation locale du HAC. La rencontre sera l’occasion pour le staff technique  
de donner la chance à l’ensemble des joueurs, question de maintenir tout le monde dans le bain. 

 

Harfouche et Mendil aux soins 
u Alors que l’ensemble des joueurs ont pu retrouver le chemin des entrainements durant cette semaine,  

y compris Boukerma et Mehenni qui s’entrainent normalement avec le groupe, deux éléments se trouvent désormais  
à l’infirmerie, il s’agit du milieu de terrain Mendil Abdelhamid ainsi que du latéral droit Harfouche Adem. Les deux 

joueurs sont pris en charge par le staff médical du club qui fait en sorte de les soumettre à des soins intensifs,  
question de tenter de les récupérer le plus tôt possible. 

 

La séance d’hier à Bensiam 
u Alors que l’équipe livrera ce Jeudi matin un match amical préparatoire face à la formation d’Hydra AC, le groupe  
a bien préparé cette rencontre, lors de la séance d’entrainement qui a eu lieu hier matin sur le terrain du complexe 

Bensiam. Une séance qui a vu le coach Nahdiste préparer ses joueurs à exercer quelques mouvement tactiques,  
qu’il s’efforcera d’appliquer lors de ce match face au HAC. 

 

Deux jours de repos pour les joueurs 
u A l’issue du match amical que livrera le Nasria ce matin face au HAC, le coach Arezki Remmane accordera  
par la suite deux journées de repos à l’ensemble des joueurs, chose qui permettra aux éléments résidants loin  
d’Alger de rentrer chez eux pour passer un bon weekend en famille. La séance de reprise des entrainements  

est d’ailleurs prévue pour Dimanche après-midi à partir de 15h sur le terrain du complexe Bensiam.  
A. A.

MCO

Les matches amicaux    
pour atteindre  
le meilleur niveau

A
 l’image des au-
tres équipes de 

l’élite algé-
rienne, le MCO 
a besoin d’une 
nouvelle prépa-

ration suite à 
un arrêt de plus 
d’un mois. Tout 

semble à refaire pour les poulains du 
coach Madoui qui affirment que rien 
ne remplace la compétition.  A cet 
effet, l’encadrement technique de 

l’équipe a prévu une série de matches 
amicaux. Le premier s’est joué face au 
GC Mascara qui a pris le meilleur sur 
les Hamraouas 5/3. Dans ce match, 

Madoui a donné la chance aux 
joueurs qui  ne sont pas qualifiés  

et qui ont laissé entrevoir un manque 
flagrant de rythme. Ce n’est qu’en se-
conde période que l’équipe a su s’y 

mettre après l’incorporation des 
joueurs actifs. Le second match face à 

la JS Saoura était meilleur pour les 
Oranais qui ont terminé la partie sur 
un score de parité 1/1 où Benayad a 
inscrit le but mouloudéen. Madoui a 
utilisé 14 joueurs lors de cette partie 
où les camarades de Bengrina n’ont 
pas démérité. Deux autres matches 
amicaux attendent les poulains de 

Madoui à Mostaganem om l’équipe 
effectuera un mini-stage ce week-end. 
L’ES Mostaganem et le WA Mostaga-
nem sont au menu.  Il faut rappeler 
que le MCO va entamer un virage 
dangereux après la trêve en allant  

défier le Paradou AC, l’USM Khen-
chela, l’USMA, la JSK et le CRB. Une 
mission qui s’annonce très compli-

quée pour les gars d’El Hamri qui ont 
perdu tout espoir de qualifier les nou-
velles recrues à savoir, Boukrit, Della 

Krachaï, Benharrane, Benboulaïd, 
Dahar, Oukaci, Guenina et Motrani. 

On avait l’espoir d’avoir la main levée 
en payant seulement Shaka avant que 
l’affaire Belkaroui ne voit le jour. Multi-
plier les matches amicaux devient la 

solution afin de corriger certaines  
imperfections mais aussi pour donner 
un temps de jeu aux joueurs de l’ef-

fectif actuel tout en faisant également 
travailler les nouvelles recrues afin 
que tout le monde soit prêt pour  

la compétition.    
Z. Z.

Alors que la compétition 
officielle a déjà observé 
une trêve de trois se-
maines, qui va certaine-
ment s’étaler vers une 
4eme, le coach Arezki  
Remmane ne conteste 
certes pas les raisons de 
cet arrêt, mais il estime  
qu’il a clairement été  
défavorable à son équipe, 
et favorable aux forma-
tions qui avaient débuté 
leur préparation en retard. 
Le coach Nahdiste nous 
parle dans cet entretien de 
ce qu’il a pu accomplir pour 
remédier à cet arrêt forcé.
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MOB :

L’équipe réagit bien 
malgré tout

JSMB :
Les Béjaouis 
se préparent 
activement
Les vert et rouge de la JSM Béjaia seront
désormais appelés à bien gérer cette pé-
riode de trêve et ce, avec le programme
qui sera mis en place par le staff tech-
nique afin de rester à l’écoute d’une déci-
sion des instances concernées pour le
coup d’envoi et avoir tous les ingrédients
nécessaires afin de réussir une bonne sai-
son. Ayant déjà disputé deux rencontres
amicales devant respectivement la JS
Akbou et le CR Village Moussa, les Bé-
jaouis ne semblent pas disposer d’un
autre choix que de faire en sorte de rester
en bonne forme pour bien aborder la nou-
velle saison et de répondre aux attentes
des fans. Face à l’absence de la compéti-
tion officielle, le staff technique n’aura pas
d’autres choix que de programmer des
rencontres amicales pour permettre aux
joueurs de rester prêts sur le plan phy-
sique.

Programmation
d’une autre joute
amicale
Le staff technique de la JSMB a décidé de
programmer une autre rencontre amicale
pour hier mercredi devant la formation de
CR Village Moussa à Jijel. Soit une manière
de permettre au staff technique de rester
mobilisé sur tous les plans pour une éven-
tuelle annonce de l’entame de la compéti-
tion officielle et surtout d’avoir une
meilleure idée sur le groupe afin de procé-
der aux réglages nécessaires et permettre
aux joueurs d’avoir une bonne aptitude
pour la reprise du championnat. C’est
ainsi que le staff technique devrait donner
la chance à tout le monde et surtout faire
en sorte de ne pas avoir des regrets qui
pourraient coûter cher au club étant
donné que la concurrence s’annonce rude
où plusieurs clubs se préparent active-
ment sur tous les plans pour la reprise du
championnat afin d’être au top et surtout
de ne pas décevoir les fans à la fin de la
saison après avoir repris espoir suite au
recrutement effectué par la direction du
club.

Une opportunité
pour certains 
éléments
Cette rencontre amicale programmée pour
hier mercredi était déjà une autre belle op-
portunité pour le staff technique afin
d’avoir une meilleure idée sur l’aptitude de
tous les joueurs notamment les réservistes
qui n’ont pas beaucoup participé lors des
précédentes journées. De ce fait, le coach
Meftah a tenu à demander à ses poulains
de fournir les efforts nécessaires et de
convaincre en cette période de prépara-
tion pour espérer décrocher une place
dans l’équipe type en championnat mais
aussi en coupe d’Algérie. Ce qui devrait
pousser les camarades de Hassaini de se
donner à fond durant les entrainements et
les rencontres officielles du championnat
pour espérer convaincre leur entraîneur et
se donner à fond pour bien préparer la re-
prise du championnat dont on s’attend
déjà à beaucoup d’efforts de la part de
tous les joueurs pour que le club puisse
répondre aux attentes d’autant plus que
les fans ne semblent pas être prêts à vivre
une autre mauvaise expérience à l’occa-
sion de la nouvelle saison.

La concurrence sera
relancée
Si le staff technique semble déjà disposer
d’une idée sur l’équipe type qui va enta-
mer la nouvelle saison dans quelques
jours, il n’en demeure pas moins que les
jeunes évoluant au sein du groupe affiche
déjà un bon visage et ne comptent pas se
contenter du statut de remplaçant. C’est
ainsi que les jeunes travaillent à fond aux
entrainements pour convaincre le coach
et avoir une chance de figurer parmi
l’équipe type lors des rencontres offi-
cielles du championnat. Ces derniers ont
déjà réussi à convaincre puisque le coach
s’est montré satisfait de leur rendement
lors des différentes rencontres amicales
disputées jusqu’à présent.
R.T.

L
orsqu’il a rejoint le vieux club
algérois, Mehdi Zerkane était
tout fier de publier une story
sur son compte Instagram
pour parler de cette belle
aventure qui s’annonce très

fructueuse. Même le sélectionneur na-
tional, Djamel Belmadi a évoqué ce
transfert qui sera bénéfique pour le
Mouloudia et le championnat national.
Mais voilà, au bout de quelques mois
seulement, Mehdi Zerkane veut quitter
le club. Le franco algérien a décidé de
passer à l’action en boycottant la reprise

des entraînements à Ain Benian afin de
forcer la main à sa direction dans
l’unique but de résilier son bail. Alors
qu’il possède un contrat qui expire au
mois de septembre 2025, Zerkane n’a
plus envie de poursuivre l’aventure avec
les Vert et Rouge et le fait savoir par un
acte répréhensible. Selon nos dernières
informations, l’ancien joueur des Giron-
dins de Bordeaux n’arrive pas à s’adap-
ter à cette vie en Algérie et veut donc
regagner la France rapidement. 

UN HUISSIER DE JUSTICE POUR

CONSTATER L’ABANDON 
DE POSTE 

En absence irrégulière, la direction du
Mouloudia d’Alger à fait appel mardi der-
nier lors de la reprise des entraînements
à un huissier de justice. Il est question
pour les pensionnaires d’El Achour,
d’acter conformément aux règles qui ré-
gissent le football, la défection volon-
taire du milieu de terrain qui refuse de
réintégrer son équipe. 

L’ÉQUIPE QUI VEUT LE FRANCO
ALGÉRIEN DOIT NÉGOCIER AVEC

LE DOYEN
Pour le boss mouloudéen, il est hors de
propos que Mehdi Zerkane quitte le club
gratuitement. Pour Hakim Hadj Redjem,
l’équipe qui veut s’attacher les services
de Mehdi Zerkane doit passer par la case
négociation. Le Mouloudia doit absolu-
ment tirer profit du départ de Zerkane à
moins que celui-ci accepte de restituer
tous les salaires perçus depuis qu’il évo-
lue sous le maillot du Doyen plus une
somme qui couvrirait le préjudice qui
sera causé au club. 

B.B L
es béjaouis ont disputé une
autre rencontre amicale
avant-hier lundi devant la for-
mation de l’Olympique d’El
Kseur qui s‘est soldée par la
victoire des Mobistes sur le

score de (1-0) et ce, grâce à la seule réa-
lisation de l’attaquant Talbi. D’ailleurs,
après le report imposé de début du
championnat qui était prévu pour le 1er
novembre, le staff technique sous la hou-
lette du coach Sofiane Boudjella était
dans l’obligation de programmer une ren-
contre amicale pour combler le vide laissé
par l’absence de la compétition officielle
et ce, afin de maintenir la mobilisation sur
tous les plans et se permettre de bien
réagir en championnat afin de réaliser un
bon parcours. De ce fait, cette rencontre
a été une belle opportunité pour les
joueurs de rester compétitifs et d’éviter la
démobilisation pour bien aborder la suite
du parcours et d’être à la hauteur des at-
tentes et ce, en dépit de la difficulté de la
tâche.

LES JOUEURS ONT AFFICHÉ UNE
BELLE PRESTATION

La réaction du groupe devant la forma-
tion de l’OS El Kseur était acceptable
dans la mesure où les joueurs ont fourni
une belle prestation et se sont permis de
se procurer beaucoup d’occasions de

buts face à un adversaire coriace a affiché
une bonne organisation sur le terrain et
qui se trouve en pleine préparation pour
la nouvelle saison. C’est ainsi que les ca-
marades de Benhocine ont trouvé
quelques difficultés pour venir à bout de
cette équipe tout en réussissant à s’im-
poser d’une forte belle manière avec no-
tamment un seul but inscrit par Talbi mais
surtout avec des occasions ratées qui au-
raient pu permettre au coach Boudjella
d’être plus rassurant avant le début de la
compétition officielle dont le coup d’en-
voi est toujours en suspense jusqu’à pré-
sent. C’est ainsi qu’une bonne gestion de
cette trêve s’impose pour éviter de se re-
trouver face à des appréhensions en
début de la saison.

DANS L’ATTENTE DE L’ENTAME DU
CHAMPIONNAT

Les joueurs pensent de leur côté, pour la
compétition officielle et l’entame de la
nouvelle saison dont le coup d’envoi est
reporté à une date ultérieure. Le sus-
pense imposé par le report ne semble pas
venir arranger les affaires des Béjaouis
dans la mesure où les Mobistes boucle-
ront bientôt leur troisième mois de pré-
paration sans qu’ils soient fixés sur la
date de début du championnat pour
maintenir la mobilisation. Des inquié-
tudes se sont installées chez les joueurs

mais aussi le staff technique étant donné
que cela n’arrange pas les affaires du club
qui risque la démobilisation malgré la
programmation des rencontres amicales.
Une situation que le coach doit bien gé-
nérer et ce, en demandant aux joueurs de
fournir encore des efforts supplémen-
taires pour rester aptes.

LE STAFF TECHNIQUE SATISFAIT
DU RENDEMENT

Le premier responsable de la barre tech-
nique du MOB en l’occurrence Sofiane
Boudjella a tenu à afficher ses satisfac-
tions quant 
au rendement fourni par ses joueurs lors
de cette rencontre amicale devant la for-
mation de l’Olympique d’El Kseur en dé-
clarant : « je pense que cette rencontre a
été une belle opportunité pour nous avoir
de maintenir le groupe compétitif en pré-
vision du coup d’envoi de la nouvelle sai-
son. Nous avons constaté de belles
choses dans le groupe malgré les
manques que nous avons constatés, ce
qui demeure 
une belle opportunité pour nous d'éviter
la démobilisation et de procéder aux ré-
glages nécessaires
pour espérer être au top sur tous les
plans et réussir à fournir une belle pres-
tation en championnat ».

R.T.

PRENANT LA DÉCISION DE BOYCOTTER L’ENTRAÎNEMENT 

Zerkane fait pression sur Hadj
Redjem pour résilier son bail 

mc alger

Le club reçoit des 
garanties pour 
réceptionner Zéralda 
au mois de janvier 
Face aux nombreuses blessures à cause de
l’état du terrain du centre hôtelier d’Ain Be-
nian, les joueurs du Mouloudia d’Alger de-
vront s’entrainer prochainement dans un
nouveau stade à Bouchaoui. Il y aura par la
suite des séances à l’annexe du 5-Juillet,
lorsque les algérois devront recevoir dans le
temple du football. Patrice Beaumelle avait
expliqué dernièrement que Zakaria Naidji
s’était blessé au genou à cause de la pe-
louse d’où l’envie de retrouver au plus vite le
centre d’entraînement de Zéralda. C’est
dans cette optique d’ailleurs que Hakim
Hadj Redjem s’est rendu dernièrement au
centre de Zéralda afin de prospecter les
lieux. Accompagné par Mohamed Mekhzani,
le responsable des jeunes du club, l’homme
fort du Doyen a reçu des garanties sur la ré-
ception de l’ouvrage qui devrait se faire vers
la fin du  mois de janvier 2024. 

Belaili affûte ses armes
avant le choc contre
l’ASO 
De retour mardi dernier aux entraînements
après deux jours de repos total, les moulou-
déens poursuivent le boulot malgré eux à
Ain Benian avec tout ce que cela comporte
comme risque pour certains joueurs à l’ins-
tar de Zakaria Naidji. Patrice Beaumelle axe
beaucoup ses séances d’entraînements sur
les balles arrêtées et le travail devant les
buts. Youcef Belaili profite pour affûter ses
armes surtout dans son registre de prédilec-
tion même si pour l’instant le champion
d’Afrique n’a pas encore planté une bande-
rille sur coup franc. Chaque session revêt
une importance capitale pour le natif d’Oran
qui amorce une course contre la montre
avant le prochain stage des Verts dans
quelques jours. Vivement la reprise du
championnat pour le Mouloudia et pour Be-
laili qui est le grand perdant après cette
longue coupure de trois semaines qui réduit
sérieusement ses chances de retrouver les
Fennecs du moins lors du prochain regrou-
pement. 

Le Doyen reprendra 
le 10 novembre 
le championnat 
Même si rien n’est encore officiel, mais il
fort probable que le Mouloudia d’Alger re-
prenne la compétition le vendredi 10 no-
vembre contre l’ASO avec le coup d’envoi
qui sera donné à 17 h. l’annonce officielle
devrait intervenir dans les prochains jours
sur le site officiel de la LFP. 

B.B

Zougrana : «Mon rêve serait de disputer la CAN qui se
jouera chez-moi en Côte d’Ivoire»

Un mot sur la reprise des entraînements ? 
On est toujours content de retrouver les entraîne-
ments. On vient de négocier un mini stage de quatre
jours à Mostaganem qui a été très bénéfique pour
nous. Maintenant, on guette la reprise de la compé-
tition. 

Vous avez eu droit à deux matches tests du-
rant cette trêve pour meubler cette longue
coupure ?

Il faut des matches amicaux pour rester bien en
jambe même si rien ne remplace la compétition. Le
dernier match amical contre l’ESM constitué une très
bonne répétition grandeur nature surtout qu’il y avait
de l’engagement physique. On avait le sentiment de
disputer un match officiel et non une rencontre ami-
cale. Mais c’est bien car cela permet à tout le monde
de rester mobiliser. 

Ne craignez-vous pas de perdre le fil conduc-
teur alors que vous étiez sur votre lancée ? 

Ecoutez, on est tous logés à la même enseigne.
Toutes les équipes doivent gérer cette coupure. C’est

pour cela qu’il faut bien se préparer afin de rentrer
très vite dans le vif du sujet lorsqu’on reprendra le
championnat.  

Vous êtes devenu en quelques mois la co-
queluche des Chnaoua. Comment expliquez-
vous cette ascension vertigineuse ?

Je suis quelqu’un qui est généreux dans l’effort. Je me
donne à fond avec toujours l’envie de gagner. Je suis
quelqu’un qui a horreur de la défaite. J’ai été très vite
adopté par les Chnaoua. D’ailleurs, je ferai tout pour
être bien meilleur à l’avenir. J’ai toujours ce souci de
progresser en permanence.     

Que pouvez-vous nous dire sur le prochain
match de championnat contre Chlef ?

J’ai visionné des vidéos de cette équipe de Chlef qui
est redoutable avec des joueurs de qualités. On s’at-
tend à une rencontre très difficile. Ce sera à nous
d’enflammer le match afin qu’il tourne en notre fa-
veur. Il faut être costaud dans tous les comparti-
ments du jeu, c’est aussi simple que cela. Il y aura
aussi une forte pression qui sera exercée par les sup-

porters de Chlef sur nous. Mais bon, lorsqu’on joue
dans un très grand club, il faut savoir gérer tous les
paramètres.   

L’apport des supporters sera primordial pour
rester en haut de l’affiche ?

Nous avons des supporters en or. Il n’y a rien à dire.
Chacun de nous puise sa force de ce merveilleux pu-
blic qui est toujours présent. C’est une motivation
pour nous car on sait qu’on doit tout faire pour ne
pas décevoir les Chnaoua qui attendent beaucoup
de nous.

Alors que la CAN se dessine à l’horizon. Est-
ce que vous avez ce rêve d’y prendre part
surtout qu’elle va se dérouler dans votre
pays, la Côte d’Ivoire ?

Sourire. C’est le rêve de chaque ivoirien de prendre
part à cette CAN qui se jouera chez-moi dans mon
pays. Mais bon, il faut être réaliste même il faut tou-
jours garder espoir car dans le football tout reste
possible. 

ENTRETIEN RÉALISÉ PAR B.B  


